



Berichtspflichten beispielsweise gehören normalerweise nicht dazu.

- „Lasst uns machen!“: Die Städte und Gemeinden stehen dafür, dass sie die Bedürfnisse der örtlichen Bevölkerung kennen und nach diesen Bedürfnissen und Möglichkeiten zielgenau darauf eingehen.

Städte und Gemeinden sagen: Halt! So geht es nicht weiter! Der Verband wird das Thema des kommunalen Leistungsmoratoriums in die Kommunen, in die anderen Kommunalverbände und in die Öffentlichkeit tragen.

Nähere Informationen entnehmen Sie der Juni-[Ausgabe der Verbandszeitschrift des HSGB](#) .

Anlage

Präsentation auf der Landespressekonferenz am 3. Mai 2023: [HSGB Kommunen sagen halt](#)